

Oposición venezolana no asistirá a diálogo en República Dominicana



Caracas, 26 sep (RHC-Telesur) Representantes de la oposición venezolana anunciaron este martes que no asistirán al próximo encuentro de diálogo político, acordado con la delegación del Gobierno y acompañantes internacionales, para el miércoles 27 de septiembre en República Dominicana.

Durante una rueda de prensa, el diputado opositor Luis Florido indicó que "no existen condiciones serias" para acudir a la reunión agendada por su propia delegación durante el primer encuentro entre ambas partes.

Solo cuatro de los 20 partidos que conforman la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), Acción Democrática, Primero Justicia, Voluntad Popular y Un Nuevo Tiempo, firmaron la carta dirigida al presidente de República Dominicana, Danilo Medina, en la que expone sus razones para incumplir con la cita.

Acompañado por el diputado Julio Borges, quien formó parte de la delegación opositora que se comprometió a estar presente en el encuentro de este miércoles, Florido aseguró que la MUD planteó exigencias "en materia de derechos humanos y garantías electorales" que no han sido cumplidas por el

Gobierno.

En contradicción con lo planteado, los candidatos de la oposición a los comicios regionales del próximo 15 de octubre desarrollan su campaña electoral con normalidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142571-oposicion-venezolana-no-asistira-a-dialogo-en-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba